



Milo Hadi Benages, 9 Jahre
Primarschule Arlesheim

“Ich habe das Recht auf Asyl und Schutz im Krieg und auf der Flucht gewählt, weil ich es wichtig finde, dass andere Kinder keinen Krieg erleben müssen – jedes Kind soll in Sicherheit aufwachsen können.”



Magnus Schriber, 10 Jahre
Primarschule Arlesheim

“Ich habe das Recht auf Gesundheit gewählt, weil ich finde, dass jedes Kind die Möglichkeit haben soll, zum Arzt zu gehen und gut versorgt zu werden.”



Jorin Meury, 10 Jahre
Primarschule Arlesheim

“Ich habe das Recht auf Schutz im Krieg und auf der Flucht gewählt, weil ich mir wünsche, dass alle Kinder in Frieden leben können. Kein Kind sollte Angst haben oder vor Krieg fliehen müssen.”



Kira Schlegel, 9 Jahre
Primarschule Arlesheim

“Ich habe das Recht auf Bildung gewählt, weil ich es wichtig finde, dass alle Kinder zur Schule gehen dürfen. In der Schule lernt man nicht nur lesen und schreiben, sondern entwickelt und stärkt auch die eigenen Kompetenzen.”



Sophia Wortmann, 12 Jahre
Primarschule Arlesheim

“Ich habe das Recht auf freie Meinungsäusserung und Beteiligung gewählt, weil ich finde, dass jeder und jede eine eigene Meinung haben darf. Dieses Recht bedeutet, dass man seine Meinung offen und ohne Angst vor Strafe sagen kann – solange man damit niemandem schadet.”